
 

 

給食センターの学校訪問で、栄養士の先生から食品ロスのお話がありました。コロナ前は、教室で説

明していましたが、今年はリモート形式だったので、全クラスで行うことができました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

←栄養士の先生は、図書

室から配信しています。 

給食を食べながら、

話を聞きました。 

 


